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Pétition

Lausanne le 27 octobre 2023

Mesdames les Conseillères communales, Messieurs les Conseillers communaux,

Nous vous prions de trouver ci-joint une pétition « POUR UN CHEMIN DE L’ECOLE
PLUS SUR ». Nous avons récolté rapidement environ 100 signatures pour demander
à ce que le chemin de l’école pour aller du quartier des Fiches à l’établissement
scolaire de Coteau-Fleuri soit sécurisé. En effet, chaque jour, beaucoup d’enfants
n’ont pas d’autres choix que de traverser la route en haut de l’avenue de Valmont
vers les tours d’habitation. En l’état il n’y a aucun marquage sur la route pour
améliorer la sécurité du passage alors même que la visibilité est mauvaise et que de
nombreuses voitures circulent. Cela concerne autant les enfants que les passantes
et passants.

Plusieurs habitantes et habitants du quartier avaient déjà interpellé différents
services communaux (SEP, MAP, Police) ou départements cantonaux les
précédentes années. Il y a même eu des rencontres et nous sommes conscients des
efforts mis en oeuvre par la Ville pour améliorer la sécurité. Nous remercions toutes
les parties prenantes qui ont oeuvré à proposer quelque chose. Toutefois malgré ces
initiatives, rien n’a été aménagé pour sécuriser ce passage très fréquenté.
Au nom du comité libre, nous prions le Conseil communal de Lausanne de traiter
l’objet de cette pétition.

Avec nos remerciements,
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P6ur le comit

Mathieu Gaspri

Annexes : feuilles de signatures



PETITION POUR UN CHEMIN DE L’ECOLE PLUS SÛR

(EN DIRECTION DE COTEAU-FLEURI

EN HAUT DE L’A VENUE DE

VALMONT)

Pour aller à l’établissement scolaire de Coteau-Fleuri chaque

jour, beaucoup d’enfants n’ont pas d’autres choix que de

traverser la route en haut de l’avenue de Valmont vers les

tours d’habitation. En l’état il n’y a aucun marquage sur la

route pour améliorer la sécurité du passage alors même que

la visibilité est mauvaise et que de nombreuses voitures circulent. Cela concerne autant les enfants que les

passantes et passants.

La Ville de Lausanne a obtenu le label UNICEF « Commune amie des enfants » et doit adapter le milieu de

vie aux besoins des enfants. Nous demandons à ce que le Conseil communal de la Ville de Lausanne fasse le

nécessaire pour que e label soit respecté et que le chemin de l’école vers l’établissement scolaire de

Coteau Fleuri soit plus sûr.
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